

Actividades en la Colonia

Durante los días 19 al 21 de abril se realizaron en la Colonia de Vacaciones las Jornadas “ Solís II”, organizadas por el Sindicato Médico del Uruguay. En las mismas se retomaron temas de gran trascendencia para el futuro de la salud, la asistencia y el trabajo médico en nuestro país. Nos sentimos complacidos por haber elegido una vez más nuestras instalaciones como lugar indicado para el desarrollo de actividades de importancia para todo el gremio.

También se llevó a cabo, en nuestra Colonia, el congreso de la Sociedad Uruguaya de Biociencias, los días 10, 11 y 12 de mayo. En ambas actividades la Colonia brindó a los concurrentes, además del agradable entorno, la eficiencia del servicio requerido en este tipo de eventos, demostrando nuevamente la ductilidad de nuestra infraestructura para adecuar sus espacios para la realización desde plenarios en la sala de conferencias, hasta talleres, grupos de trabajo, exposiciones, a total satisfacción del usuario.



Noticias del SBA

- La Colonia continuará abriendo los fines de semana durante la baja temporada, le sugerimos para una mejor planificación de su descanso que éste en contacto con nosotros, ya que se prevé la realización de obras que se irán concretando de acuerdo a las necesidades y posibilidades, apuntando siempre a mejorar su Colonia.
- Recordamos a los socios que el derecho generado durante el año 2001 tiene vigencia hasta noviembre del 2002. Por cualquier consulta o para ampliar la información comuníquese a nuestras oficinas por los tels. 401-05-11 o 408-66-27 de lunes a viernes de 10.30 a 18.30 horas.

